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J’ai  mal.   J’ai  mal  à  ma  France  violentée,  maltraitée,
bafouée.

J’ai mal de voir notre liberté disparaître sous le voile de
l’obscurantisme, J’ai mal de voir toutes ces vies fauchées,
brisées car offertes en sacrifice par nos dirigeants chèquards
des pays du Golfe.

J’ai mal en voyant la promenade des Anglais transformée en un
sinistre  jeu  de  massacre,  tout  ça  à  cause  d’un  mahométan
convaincu.

J’ai  mal  en  sachant  que  les  victimes  du  Bataclan  ont
vraisemblablement  été  torturées,  mutilées  par  des  adeptes
d’une idéologie satanique.

J’ai mal lorsque la nuit dans mes songes apparaît le visage
angélique de cette petite fille dénommée Myriam, assassinee
par un autre Mohamed sous prétexte qu’elle était juive.
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J’ai mal pour Eva, pour tous ses proches disparus, pour tous
ces chrétiens d’Orient qui, dans un monde sensé, devraient
être  nos  frères  et  sœurs,  avec  l’amour  et  l’entraide  qui
devrait aller de pair.

 J’ai mal en pensant à mon vieux parrain, résistant à 17 ans,
ayant donné sa jeunesse en combattant du Massif Central à la
poche de Royan et terminant la guerre dans les forêts sombres
d’Allemagne me dire au téléphone le 14 Juillet au soir « dis moi
Luc, pourquoi les Français ne font rien? ».

J’ai mal… J’ai mal… J’ai mal….

Et j’ai encore plus mal de m’apercevoir que les Français ne
reprennent pas la Bastille, que la guillotine lubrifiée à la
graisse de cochon ne fonctionne pas jour et nuit pour faire
tomber les têtes de ceux qui nous trahissent et de ceux qui
nous assassinent.

Alcoran je te maudis! Islam oui tu es une saloperie! Je ne
vais jamais me soumettre, je ne vais jamais me convertir et si
nécessaire je vais réapprendre à mourir pour pouvoir rester
libre.


